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Lucilla racha 
com Coolidge 
e deixa governo
Vice-prefeita de Macatuba, que também comandava Assistência 
Social, pediu dispensa da pasta na segunda; Coolidge nega crise

A vice-prefeita de Macatu
ba, Maria Lucilla Nunes Gou
veia (PSDB), rompeu com o 
prefeito Coolidge Hercos Jú
nior (PMDB). Na segunda-fei
ra ela pediu dispensa do cargo 
de secretária de Assistência 
Social. Os motivos alegados 
para sua saída foram falta de 
participação política como 
vice-prefeita e principalmente 
falta de apoio para os projetos 
desenvolvidos por sua pasta, 
no que diz respeito a recur
sos humanos. "Eu acho que

merecia mais espaço porque a 
política social é uma política 
preventiva e fica mais barato 
prevenir", justificou. Lucilla 
diz que permanece no PSDB, 
partido em que foi eleita vice- 
prefeita pela primeira vez em 
2004, mas acredita que com a 
decisão de se desligar do cargo 
encerra sua vida pública e sua 
participação no governo atual. 
Taís Macário, que trabalhava 
pela Secretaria de Saúde, assu
me a Assistência Social. O pre
feito Coolidge Hercos Júnior

disse lamentar a decisão de 
Lucilla e pôs panos quentes, 
negando que isso desencade
asse uma crise política. "Se ela 
tiver algum motivo de descon
tentamento, ela é que tem que 
explicar. Eu nunca teria mo
tivo para dispensá-la. É uma 
pessoa muito correta, séria no 
trabalho que realiza", alegou. 
"O que eu posso dizer é que 
ela fez uma mudança muito 
grande. Tirou a visão assisten- 
cialista e implantou a política 
social", concluiu.

L E G I S L A T I V O

Lençóis e 
reajustes

Os servidores municipais 
de Lençóis Paulista e Macatuba 
tiveram o reajuste dos salários 
garantido na noite de segunda- 
feira 8. Os vereadores das duas 
cidades aprovaram os projetos

Macatuba aprovam  
para servidores

de revisão salarial encaminha
dos pelo Executivo. Nos dois 
municípios a data base do 
reajuste é março e os salários 
corrigidos passam a ser pagos 
em abril. A administração de

Lençóis concedeu 6,5% de 
aumento e Macatuba 4,76%. 
Em Pederneiras, o reajuste dos 
servidores municipais deve 
constar nos salários pagos no 
dia 30 de abril. ►► Página A3

P E D E R N E I R A S

Vereadores aprovam 
Família Acolhedora

Q U E M V E R D A D E I R A M E N T E  S O M O S

Há 23 anos, Support é referência em informática
Aline Furlanetto

Sessão foi realizada na escola Dinah de Moraes e Seixas

Em sessão itinerante realiza
da na terça-feira 9, no bairro Ci
dade Nova, em Pederneiras, os 
vereadores aprovaram em pri
meira votação projeto que ins
titui o programa Família Aco
lhedora. Antes de ir à sanção da 
prefeita Ivana Camarinha (PV), 
autora da proposta, o projeto 
deve passar por segunda vota
ção. Cerca de 100 estudantes 
acompanharam a sessão que no
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município vizinho acontece de 
15 em 15 dias. A Câmara de Ve
readores de Pederneiras, como 
Lençóis Paulista, também adota 
desde o meio do ano passado 
o projeto Câmara Itinerante. 
A sessão desta semana contou 
com a participação da prefeita 
e do vereador de Bariri, Edcar- 
los Santos, que representou o 
deputado federal José Paulo Tó- 
ffano (PV). ►► Página A6

D O A Ç Ã O

Semana 
do Teatro 
segue com 
espetáculos

■ Página A9

Marcar território no mer
cado não é tarefa fácil para 
nenhuma empresa. A con
corrência é grande e exige 
cada vez mais investimentos 
do empreendedor. Foi assim, 
sempre pensando em crescer,

que a Support Informática 
conseguiu, muito mais que 
garantir seu espaço entre os 
concorrentes, consolidar-se e 
se tornar uma parceira indis
pensável a seus clientes. Sua 
influência ultrapassou fron-

A G U D O S

teiras e seu sistema de infor
mática ganhou o Brasil, de 
Norte a Sul, e de Leste a Oes
te. Sediada em Lençóis Pau
lista, às margens da rodovia 
Marechal Rondon, a empresa 
tem 23 anos e atende empre-

sas como a Honda, Hyundai, 
Volkswagen, Ford, Fiat, Mas- 
sey Fergusson e New Holland, 
além das Unimeds de Bauru, 
Ribeirão Preto, Avaré e de ci
dades dos Estados do Paraná 
e Rondônia. ►► Página A4

F U T S A L

Pagamento do IPTU começa Tonicão recebe dois jogos hoje 
dia 15 de março com desconto na abertura da Copa TV TEM

O pagamento do IPTU (Im
posto Predial e Territorial Ur
bano) em Agudos começa no 
dia 15. A população já recebeu 
os carnês indicando o valor a 
ser pago. Esse ano quem optar 
por fazer o pagamento em uma 
única cota receberá desconto 
de 10%. Outra opção disponi
bilizada pela Prefeitura é o par-

celamento do tributo em até 
oito vezes sem juros. Esse ano, 
o valor do IPTU provocou mui
tas discussões no município. 
Isso porque a Prefeitura reali
zou uma atualização da planta 
genérica de Agudos e o valor 
do imposto pago, principal
mente nas áreas mais nobres, 
acabou subindo. ►► Página A6

O ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão, sedia hoje à noite a 
abertura da Copa TV TEM de 
Futsal. Às 19h30, acontece a 
cerimônia de abertura com a 
presença das 54 equipes que 
disputam a competição. Em 
seguida, as meninas, sob o 
comando do técnico Adolfo

Martini, entram em quadra. A 
UME/Lençóis recebe a equipe 
feminina de Agudos. No jogo 
de fundo, o confronto fica 
por conta dos homens. Co
mandado pelo técnico Raul 
Ramos da Silva, a UME/Len- 
çóis joga contra a representa
ção de Iacanga. O Tonicão foi 
reformado. ►► Página A9



E D I T O R I A L

Saída antecipada
A vice-prefeita de Macatu- 

ba, Lucilla Nunes Gouveia (PS
DB), desembarca do governo 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB) com muita má
goa. Na vida política há muito 
tempo, Lucilla já foi vereadora, 
fez parte de comissões espe
ciais de inquérito na gestão do 
ex-prefeito José Gino Pereira 
Neto (PSC) e foi importante 
na coligação dos oito partidos 
que elegeram Coolidge prefei
to em 2004 para um mandato 
que começou em 2005. Quatro 
anos depois a dupla foi reeleita 
com mais de 80% dos votos.

Lucilla falou que sempre dis
se que deixaria o governo quan
do a questão política interferisse 
em sua pasta. A situação foi fi
cando insustentável e na última 
segunda-feira ela jogou a toalha. 
Disse que deixa o governo e que 
sai da vida pública. Cansou!

O desgaste de Lucilla com os 
diretores mais próximos de Coo
lidge já era visível. A vice-prefeita 
não tinha o tratamento que me
recia. Por toda sua história polí
tica e também pela importância 
que teve nas duas eleições.

Professora aposentada, Lu-

cilla implantou uma política 
de assistência social, diferente 
do assistencialismo praticado 
até então. Mas para executar os 
projetos que atuam na preven
ção precisava de gente qualifica
da. A gota d'água foi o pedido 
de mais uma assistente social 
para coordenar o CRAS (Centro 
de Referência em Assistência So
cial), um dos primeiros implan
tados na região, e que funciona 
na região do Jardim Bocaiúva. A 
resposta era sempre a mesma: 
precisa esperar.

Semanas atrás ficou saben
do que a assistente social da 
Saúde, Taís Macário, seria trans
ferida para sua pasta e assumiria 
o CRAS em primeiro de março. 
O que não aconteceu. Buscou 
respostas e foi ignorada. Não 
gostou, e pediu para sair.

No dia seguinte à decisão, 
a surpresa: Taís Macário havia 
sido designada para assumir o 
cargo de Secretária da Assistên
cia Social. Explicação? Nenhu
ma. Aliás, como quase tudo 
que Coolidge e seus diretores 
mais próximos andam fazen
do. Quem conhece Lucilla, sabe 
que a cidade é quem perde.

A R T I G O

A viúva de Cristo
M arcos A parecido de 

Toledo

Em meio a um debate reli
gioso, o grande reformador Mar- 
tinho Lutero, refere-se à Igreja 
Cristã como a "viúva de Cristo" 
e não como a esposa de Cristo, 
como é tratada nos textos bíbli
cos. A trocar deliberadamente 
a palavra "esposa" pela palavra 
"viúva", o proeminente refor
mador não estava dizendo que o 
esposo morreu. Lutero simples
mente quis dizer que a igreja na 
Baixa Idade Média havia perdido 
Jesus Cristo de vista e estava de 
fato separada d'Ele. Esse desvio 
de alvo e mornidão espiritual 
não só aconteceu nos tempos de 
Lutero, modernamente isso não 
só tem acontecido, como tem se 
agravado paulatinamente. Que
ridos leitores, não pensem que 
mandamos Jesus embora da 
Igreja de uma hora para outra. 
Trata-se de um processo que po
de demorar anos a fio, às vezes, 
mais de um século. Não man
damos Jesus embora da Igreja a 
pontapés. Trata-se de um proces
so disfarçado, bem mais polido, 
mas não menos eficaz.

Para não assustar, Jesus vai 
sendo, aos poucos, empurrado, 
varrido para fora. É uma obra 
satânica e humana ao mesmo 
tempo. É o "encardido", trata
mento que o saudoso Padre Léo 
dava para o diabo, atuando nas 
mentes humanas menos pre
paradas, para a concretização 
de seus planos. Processa-se por 
meio de desvios não só doutri
nários e/ou comportamentais. 
É a soma deles que produz a 
força suficiente para expulsar 
Jesus da Igreja.

Não se tem precisa consciên
cia das misturas, das perdas, dos 
descaminhos, dos atalhos, do 
processo em andamento que vai 
criar a viúva de Cristo. Nem os 
fiéis, nem as lideranças, nem os 
agentes mais responsáveis pelo 
transtorno têm capacidade para 
enxergar plenamente a oculta- 
ção, a substituição e, finalmente, 
o afastamento de Jesus Cristo co
mo Salvador e Senhor da Igreja.

De um lado temos uma boa 
notícia. Na Ásia, na ÁfTica e na 
América Latina, e até mesmo na 
incrédula Europa, os movimen
tos evangélicos estão experimen
tando uma expansão sem prece
dentes. De outro lado, Paul Fres- 
ton afirma também que "nada 
garante que os evangélicos, tão 
divididos em termos econômi
cos, políticos e organizacionais, 
sejam capazes de exercer um pa
pel realmente eficaz na constru
ção de um mundo globalizado 
mais justo que o de hoje".

Em benefício da boa notícia 
e em prejuízo da má notícia, 
temos visto, felizmente, um 
número enorme de pessoas, ou 
melhor, de cristãos interessados 
em fazer da Igreja a verdadeira 
noiva, prestes a esposar-se com 
Cristo, e Cristo como sendo 
o seu verdadeiro noivo, ávido 
em tomá-la como esposa. Se de 
um lado, existem pessoas que 
perderam de vista as "Bodas do 
Cordeiro" (festa do perfeito ca
samento entre o Noivo Jesus e 
a Noiva Igreja), de outro, ainda 
existem pessoas que nunca per
deram como foco principal esse 
inusitado matrimônio, nunca 
se deixaram enganar pela apa
rência do joio, e nem que exis
te substituto para o Substituto 
(Jesus que morreu em nosso 
lugar), sempre centraram sua 
evangelização na pessoa e obra 
de Cristo e o Cristocentrismo 
(Cristo como centro de tudo, in
clusive de sua atenção) sempre 
foi o seu objetivo principal.

Para nós cristãos há um 
chamado moral e/ou espiritual 
por tudo que vem acontecendo. 
Entretanto, é moralmente certo 
e espiritualmente correto, ou 
ainda, como queiram, moral
mente correto e espiritualmen
te certo, que façamos a favor de 
todos, a oração de Habacuque: 
"Nesta hora em que precisamos 
tanto de ajuda, ajude-nos nova
mente, como fez no passado! 
Mostre o seu poder que pode 
nos salvar"(Hc: 3:2).

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo

PASSA REGUA
Seis projetos foram apro

vados pelos vereadores len- 
çoenses na sessão de segun
da-feira, quatro de autoria 
do Executivo e dois da Mesa 
Diretora da Câmara. Todos 
foram aprovados em regime 
de urgência ou em única vo
tação. A doação de câmeras 
de vigilância feita pela Acil- 
pa ao município, iniciativa 
também do Executivo, que 
estava na ordem do dia foi 
aprovada em definitivo.

LIVRE
O sétimo projeto do expe

diente da sessão é de autoria 
do vereador Adilson Acácio 
(PMDB) e propõe isenção de 
taxas nas inscrições de con
cursos públicos municipais 
para doadores de sangue. O 
projeto recebeu uma emen
da e foi encaminhado para 
análise das comissões.

PRODUTIVO?
Enquanto a votação dos 

projetos, que depois de se 
tornarem leis influenciam di
retamente a vida do cidadão 
lençoense, geralmente ocorre 
tranqüila, sem maiores ques
tionamentos por parte dos le
gisladores, os pronunciamen
tos são recheados de análise, 
críticas e sugestões sobre os 
mais diversos assuntos.

PARA O LAZER
A exceção durante a ses

são foi o que autoriza o mu
nicípio a receber verbas do 
Governo do Estado. O recur
so de R$ 300 mil, segundo 
pronunciamento do verea
dor Carlos Pacola, foi con
quistado por meio de uma 
emenda do deputado esta
dual José Bittencourt (PDT), 
atendendo a um pedido seu. 
O dinheiro será revertido na 
construção de uma área de 
lazer no Jardim Caju.

q u e m  m a n d a ?
O assunto de destaque 

da sessão não constava em 
projeto de lei, indicação ou 
requerimento. O questiona
mento lançado pelo vereador 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) sobre o uso do recinto 
José Oliveira Prado (Facilpa) 
durante o ano foi o mais de
batido entre os legisladores.

q u e m  e o  d o n o ?
A Câmara defende que o 

espaço deve ser mais bem uti
lizado durante o ano, princi
palmente pela população. Ti- 
cianelli Júnior foi além e fez 
críticas pela cobrança feita 
aos cidadãos que pleiteiam 
seu uso para realização de 
eventos, como casamentos. 
"A Associação (Rural) tem a 
concessão para o ano todo, 
mas só trabalha na Facilpa e 
na Expovelha. Quando você 
pede espaço, tem que pagar. 
Não é justo", afirmou.

FALTOU TRATAR
O evento realizado em par

ceria entre a Prefeitura de Len
çóis e a Unimed, que marcou 
o dia internacional da mulher, 
realizado no último domingo 
agradou a muitas, mas não a 
todos. O vereador Adilson Sid- 
ney Bernardes (PSDC) lamen
tou que a faculdade que par
ticipou do evento não tenha 
sido a Facol e sim a FIB (Facul
dades Integradas de Bauru).

ÀS CLARAS
Em Areiópolis, o presi

dente da Câmara, Alírio dos 
Santos (PMDB), apresentou 
requerimento pedindo ao 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro, cópias das 
portarias que nomearam car
gos de confiança e em comis
são. Segundo Alírio, a falta 
de divulgação desses dados 
gera incertezas quanto à atu
ação do chefe do Executivo.

TUDO APROVADO
Na sessão de Macatuba, 

os vereadores aprovaram três 
projetos de lei, dois reajustan
do os salários dos servidores 
municipais, do Legislativo e 
do Executivo, além da propos
ta que autoriza o recebimen
to de recursos financeiros do 
Fundo Estadual de Prevenção 
e Controle da Poluição. Serão 
R$ 250 mil usados na aquisi
ção de uma pá carregadeira, 
utilizada no aterro sanitário.

ALÔ, ALÔ
Na mesma sessão, o ve

reador José Antonio Tavano 
(PMDB), o Zeca Tavano, in
dicou ao Executivo que bus
que junto ao comando da 
Polícia Militar a descentrali
zação do atendimento 190.

d e m o r a
Segundo o vereador, há 

muita reclamação de muní- 
cipes quanto ao atendimen
to, depois da centralização. A 
maior delas é pela demora da 
prestação do serviço.

ITINERANTE
A Câmara Municipal de 

Pederneiras realizou na última 
terça-feira a primeira sessão iti
nerante deste ano. O local es
colhido para receber a sessão 
foi a escola professora Dinah 
de Moraes e Seixas, no bairro 
Cidade Nova. Os legisladores 
votaram diversos projetos. En
tre os mais importantes estão 
a criação do programa Famí
lia Acolhedora e o aumento 
no valor do vale-compra dos 
servidores públicos.

s e m  a c o r d o
Os dois projetos foram 

aprovados por unanimidade. 
Contudo, o reajuste do vale- 
compra gerou certa divergên
cia entre o presidente da Ca
sa, Juarez Solana de Freitas 
(PV), e Robinson Luiz Damas 
(PSC), o Maisena. Pelo pro
jeto, o valor do vale-compra 
aumentaria de R$ 176 para 
R$ 250. Para o vereador, esse 
aumento deveria ser incorpo
rado ao salário dos servidores 
e não como vale-compra.

REBATIDA
Em defesa da prefeita Iva- 

na Bertolini Camarinha (PV), 
Solana pediu um aparte na 
fala de Maisena e disse que o 
aumento de salário seria trata
do em lei específica e que não 
deixaria de acontecer. "Como 
o senhor sabe, o mês base pa
ra o aumento dos servidores é 
maio e agora estamos discutin
do outro projeto", disparou.

DISCUTIDO
Outro projeto que causou 

discussões acaloradas foi uma 
propositura de autoria do 
vereador Luiz Carlos Egypto 
Rosa Junior (PV) proibindo 
propaganda e agradecimento 
político-partidário em entida
des filantrópicas que recebem 
dinheiro público. Maisena foi 
contrário e disse que não seria 
justo com quem conseguiu 
a verba não ver o reconheci
mento do povo com uma fai
xa ou uma placa.
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"Enquanto a gente cuida 
do nosso quintal, os ou
tros não cuidam. Tenho 
medo da dengue por 
meus filhos e pelos outros 
que não cuidam das pró
prias casas"

Ivonete Pavanello, do lar

"Acho errado jogar lixo 
em local errado porque 
não adianta cuidar da 
nossa casa enquanto os 
outros jogam na rua, 
com tanta doença que 
tem por aí. Felizmente, 
perto da minha casa é 
tudo limpinho"

Anita Maximiano, do lar

"É um absurdo. Na praça 
perto da minha loja eu 
vejo gente sentada a dois 
metros da lixeira e jogan
do lixo no chão. Vejo gen
te saindo das padarias e 
jogando lixo no chão" 

Ivete Aparecida Rafael 
Carvalho, comerciante

Na avenida Umberto Pelegrino, em um terreno público localizado na altura da rua Helena Bento de Oli
veira Perantoni, no Jardim Itapuã, na quarta-feira 10, havia um exemplo do que não se fazer com o lixo 
doméstico e restos de construção. No local, havia todo tipo de material, que poderia ser destinado para 
a coleta diária ou através de caçambas coletoras. É preciso lembrar que sujeira gera doença.

F R A S E

"Acolher não 
é o mesmo 
que adotar.
O objetivo 
do progra
ma é fazer a 
criança vol
tar para a 
família que 
é o natural",

Ivana Bertolini Camarinha,
prefeita de Pederneiras, sobre o 

programa Família Acolhedora

P A R A  P E N S A R

"Os que com 
lágrimas se
meiam, com jú 
bilo ceifarão",

Salmo 126

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


L E G I S L A T I V O
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Mais dinheiro?
Prefeituras de Lençóis e Macatuba apresentam e vereadores aprovam reajustes de 
salários de servidores; em Agudos e Pederneiras, índices não foram definidos

Tan ia  M orbi

Os servidores municipais 
de Lençóis Paulista e Maca
tuba tiveram o reajuste dos 
salários garantido na noite 
de segunda-feira 8. Os verea
dores das duas cidades apro
varam os projetos de revisão 
salarial encaminhados pelo 
Executivo. Nos dois municí
pios a data base do reajuste é 
março e os salários corrigidos 
passam a ser pagos em abril. 
A administração de Lençóis 
concedeu 6,5% de aumento e 
Macatuba 4,76%.

De acordo com o Execu
tivo lençoense, o reajuste é 
concedido tendo como base 
o IPCA (Índice de Preços ao 
Consumidor Amplo), assim o 
ganho real do funcionalismo, 
descontada a inflação, que se
gundo o IPCA ficou em 4,83% 
nos últimos 12 meses, foi de 
1,67%. O projeto argumenta 
que esse é o reajuste máximo

possível dentro do orçamento 
e pretende recompor o poder 
de compra dos servidores.

O projeto de reajuste en
caminhado pela prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) foi apro
vado por unanimidade em 
regime de urgência (uma úni
ca votação). Antes da sessão, 
o presidente do Legislativo 
lençoense, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
convocou uma reunião entre 
todos os vereadores e, a por
tas fechadas tratou, entre ou
tras coisas, sobre o reajuste. 
Durante a votação nenhum 
dos vereadores se pronunciou 
a respeito do projeto.

Atualmente, a adminis
tração municipal de Lençóis 
Paulista conta com 1,8 mil 
servidores, incluindo os traba
lhadores das autarquias SAAE 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto) e CMFP (Centro 
Municipal de Formação Pro
fissional), que também terão

reajuste. O maior salário pago 
no município é para a função 
de médico de Saúde da Famí
lia, que chega a R$ R$ 8 mil, 
enquanto a menor remunera
ção é de R$ 775 para o cargo 
de agente de serviços gerais. 
Os salários da prefeita Bel Lo- 
renzetti, diretores e vereadores 
também foram reajustados 
pelos mesmos índices.

INPC
Em Macatuba, a revisão 

dos salários dos funcionários 
públicos, também aprovada 
pelos vereadores na última 
sessão da Câmara, ficou em 
4,76%, referente à variação 
do INPC (Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor) dos 
últimos 12 meses. O prefeito 
Coolidge Hercos Júnior, secre
tários municipais, vice-prefeito 
e vereadores recebem a partir 
do mês que vem o salário com 
o mesmo reajuste, de acordo 
com outra lei aprovada na mes-

ma sessão pelos vereadores.
Segundo o secretário Ad

ministrativo e de Finanças do 
município, José Carlos Fer
reira, entre 2004 e 2009 os 
servidores municipais de Ma- 
catuba tiveram aumento de 
58,64%, que descontada a in
flação acumulada do período 
de 27,98%, proporcionou um 
aumento real de 23,96% em 
seis anos. Atualmente, o qua
dro conta com 550 servidores.

Em Macatuba, o maior 
salário é pago aos médicos 
e dentistas, R$ 1.870,29, e o 
menor fica para o cargo de ser
vente que é de 577,97. Segun
do a assessoria do prefeito Co- 
olidge Hercos Júnior (PMDB), 
todas as funções recebem R$ 
117,34 referentes ao tíquete 
alimentação. Se o servidor ti
ver nível universitário recebe 
um adicional de 15% nos ven
cimentos. Se o nível universi
tário for específico para área 
de atuação o valor é de 30%. Servidor de Lençóis que receberá o reajuste a partir de abril

Ivana reajusta vales este m ês e salário em  abril
Em Pederneiras, o reajuste 

dos servidores municipais deve 
constar nos salários pagos no 
dia 30 de abril. A revisão deve 
corrigir a inflação, como ocor
reu no ano passado, quando fo
ram acrescidos 6,29% aos venci
mentos dos servidores. Segundo 
sua assessoria, a prefeita Ivana

Camarinha (PV) deve enviar o 
projeto com a proposta de cor
reção dos salários do funciona
lismo para análise dos vereado
res apenas no mês que vem.

Mas, ainda este mês os cerca 
de mil funcionários públicos de 
Pederneiras terão o reajuste dos 
vales transporte e alimentação.

Atualmente, a Prefeitura fornece 
aos servidores vale-transporte 
de R$ 51,99, valor que passará 
a ser de R$ 80,88 pago no fim 
de março. O vale-alimentação, 
que atualmente é de R$ 177,60 
passará a R$ 250,00.

Segundo a secretária Admi
nistrativa do município, Danie-

le Martins Mosela, os reajustes 
são concedidos a todos os ní
veis de cargos da Prefeitura do 
município, que tem em seu 
quadro o menor salário de R$ 
510, para a função de auxiliar de 
serviços, e o maior vencimento 
no valor de R$ 8 mil, pago ao 
médico de Saúde da Família.

C A P A C I T A Ç Ã O

Senar oferece treinamento para cortadores de cana
Uma parceria entre as em

presas que prestam serviço 
terceirizado para as usinas da 
região e o Senar (Serviço Na
cional de Aprendizagem Rural) 
do Estado de São Paulo oferece 
desde a última segunda-feira 
aulas para trabalhadores rurais 
do município, dentro do pro
grama Cana Limpa. As aulas 
vêm sendo realizadas na sala de 
treinamento do CMFP (Centro 
Municipal de Formação Profis
sional) e vão até o dia 19. Se
gundo informações do CMFP, 
além de orientar os trabalha
dores na lida da cana, o curso 
serve de reciclagem, pois os 
trabalhadores que já atuavam 
na área têm oportunidade de 
rever algumas práticas.

O programa Cana Limpa foi 
lançado em 2004 e já treinou 
milhares de cortadores de cana 
em todo o país, segundo o Se- 
nar. Desenvolvido especialmen-

Turma de trabalhadores rurais que está passando pelo treinamento oferecido pelo Senar

te para atender a demanda das 
usinas de cana-de-açúcar e de 
álcool, o programa tem como 
objetivo a capacitação de mão- 
de-obra de todo o segmento 
sucroalcooleiro, do plantio à 
colheita, do transporte da maté-

ria-prima à fabricação de açúcar 
e álcool, para que os trabalha
dores possam oferecer melho
res serviços, com qualidade, se
gurança e produtividade.

Em Lençóis Paulista, cerca 
de 500 trabalhadores partici

pam do treinamento, em tur
mas de 50 trabalhadores por 
dia. As aulas têm início por 
volta das 7h30 e vão até por 
volta das 17h, sendo que os 
alunos participam de orienta
ções em campo.

Agudos negocia 
aumento com sindicato

O prefeito Everton Octaviani negocia reajuste com sindicato

Em Agudos, a data ba
se para revisão dos salários 
é o mês de abril, por isso, 
segundo o secretário de Fi
nanças do município, Car
los Roberto de Paula Lima, 
o Executivo deve negociar 
o reajuste desse ano com o 
sindicato da categoria a par
tir desse mês. Os servidores 
devem receber novos salá
rios em maio. No ano pas
sado, a administração fez a 
incorporação aos salários

de um abono concedido an
teriormente no valor de R$ 
100 para os cerca de 1,3mil 
funcionários e concedeu 
novo abono de R$ 50, que 
ainda está em vigor.

Em Agudos, o menor 
salário pago a um funcio
nário público é de R$ 600, 
para a função de servente, 
enquanto a maior remune
ração é paga aos secretários 
municipais, que têm venci
mento de R$ 3 mil.



Aline Furlanetto

De Lençóis
para o BRASIL
Consolidada no mercado, Support Informática expandiu seu sistema para todo o País e tem como 
clientes importantes marcas como Volkswagen, Ford, Fiat, Massey Fergusson e New Holland

A line Furlanetto

Especial para O ECO

Marcar território no mercado não é tarefa fácil para nenhuma em
presa. A concorrência é grande e exige cada vez mais investimentos 
do empreendedor. Foi assim, sempre pensando em crescer, que a 
Support Informática conseguiu, muito mais que garantir seu espa

ço entre os concorrentes, consolidar-se e se tornar uma parceira indispensável a 
seus clientes. Sua influência ultrapassou fronteiras e seu sistema de informática 
ganhou o Brasil, de Norte a Sul, e de Leste a Oeste.

Sediada em Lençóis Paulista, às margens da rodovia Marechal Rondon, a 
Support, embora com 23 anos de vida, adquiriu conhecimento suficiente para 
atender grandes marcas do varejo. Hoje, está homologada e presta atendimento 
a concessionárias de montadoras como a Honda e Hyundai. Também é reco
nhecida pela Volkswagen, Ford, Fiat, Massey Fergusson e New Holland, além das 
Unimeds de Bauru, Ribeirão Preto, Avaré e de cidades dos Estados do Paraná e 
Rondônia.

"Desenvolvemos ao longo desses 23 anos de existência um sistema chamado 
Solução Sinc (Solução Integrada Corporativa) que vem sendo aprimorado a ca
da cliente porque fazemos uma pesquisa de satisfação. Temos o sistema rodan
do muito fortemente no Estado de São Paulo, mas estamos em 14 estados do 
Brasil. Mais de 90% dos nossos clientes vêm de fora de Lençóis Paulista", destaca 
João Henrique Foganholi, diretor-executivo da empresa.

A Support é hoje uma software-house, uma empresa que desenvolve sistemas 
para informatização de todos os departamentos de uma empresa. A companhia 
trabalha com o ERP (Sistema Interplise Exercy Planning). "Com esse produto, 
informatizamos empresas do ramo de indústrias, concessionárias, distribuidoras 
atacadistas, Unimeds e supermercados. Atuamos também em segmentos meno
res, como autocenters, escritórios contábeis e outras empresas de porte menor, 
embora nossa especialidade seja os segmentos verticais", completa Foganholi.

A Support Informática possui sua sede em Lençóis Paulista, um escritório em 
São Paulo e postos de atendimento em Bauru, Jaú, Avaré e Jundiaí.

f u n d a ç ã o

A Support Informática nasceu em 1987, dentro da extinta Dizimag. Foga- 
nholi e outros parceiros foram contratados como funcionários para informatizar 
todos os setores da empresa. "Concluído o serviço, propusemos à diretoria ter
ceirizar a nossa assistência. Eu sabia que com o nosso sistema conseguiríamos 
buscar novos clientes. Além disso, a Dizimag teria o benefício de diminuir seus 
custos. A proposta foi aceita e conseguimos outros clientes na cidade. Fomos

expandindo nosso trabalho para Avaré, Sorocaba e São Paulo. Ganhamos cada 
vez mais mercado", conta Foganholi.

Atualmente, a Support Informática possui quase cem funcionários, entre 
gerentes de projetos, analistas-programadores, programadores, consultores res
ponsáveis pela instalação do sistema, suporte técnico por telefone e monitores 
de treinamento, os quais são preparados a capacitar novos colaboradores.

A empresa está instalada hoje numa área de 33 mil metros quadrados e pos
sui 2.600 metros de construção.

Carlos Alberto Andriotti, especialista, João Henrique 
Foganholi, diretor-executivo, Luiz Henrique Vassoler , 
Maria Ângela Paccola Jacon e Edilson Rogério Marcussi , 
analista de sistemas e acionistas

Divulgação

Com pouco mais de 20 anos de fundação, a Suppot Informática adquiriu conhecimento suficiente para atender grandes marcas do varejo em todo o território nacional

Support investe em novos talentos
Aline Furlanetto

Para se tornar um colabo
rador da Support Informática, 
o candidato tem de passar por 
um período de aprendizagem 
e adaptação ao sistema de in
formática desenvolvido pela 
empresa. Através do departa
mento UniCS (Universidade 
do Conhecimento Support), 
criado especificamente para 
selecionar novos funcionários, 
a Support escolhe com preci
são os futuros colaboradores 
que apresentam melhor de
sempenho e perfil para traba
lhar na empresa.

"Buscamos pessoas de por
ta de faculdade ou de algum 
escritório ou empresa que 
desejam trabalhar conosco. 
Fazemos uma pré-seleção e 
explicamos tudo, desde o 'b-

a-ba. São abordados assuntos, 
como o que é uma empresa, 
lucro real, ICM, duplicata, no
ta, controle bancário, enfim, 
tudo o que faz parte desse 
mercado. Depois dessa fase, 
escolhemos os melhores e 
fazemos a contratação. Num 
prazo de 90 dias esse novo 
colaborador é aperfeiçoado e 
começa a aprender o Sistema 
Sinc (Solução Integrada Cor
porativa)", explica Foganholi.

Após aprenderem o Siste
ma Sinc, os recém-contrata- 
dos enfrentam outro grande 
desafio: a prestação de serviço 
nas empresas atendidas pela 
Support. "Eles vão a campo 
para treinar. Assim, começam 
a ter experiência para instalar 
o sistema em outros lugares. É

o chamado Projeto Novos Ta
lentos", conclui Foganholi.

No ano passado, 24 candi
datos participaram da seleção 
e oito foram efetivados. Neste 
ano, 22 pessoas já estão inscri
tas e mais oito serão contrata
das. A seleção, de acordo com 
Foganholi, é anual.

Ismar Coneglian, 
gerente 

administrativo; João 
Henrique Foganholi, 

diretor-executivo; 
e Angélice Boranti 

Foganholi, relações 
públicas

5 'P's é diferencial da empresa

Aline Furlanetto

O referencial em quali
dade que a Support Infor
mática conquistou em 23 
anos de existência é atri
buído, em grande parte, ao 
projeto que José Henrique 
Foganholi intitula de 5 
'P's: prospecção, planeja
mento, protótipo, produ
ção e pós-vendas.

"Primeiro a gente 
prospecta o cliente. Na 
sequência, fazemos o pla
nejamento de como será 
a implantação. Para isso, 
levantamos detalhes, co
mo é o funcionamento 
da firma e o que falta no 
sistema da Support para 
que ele seja a solução pa
ra a empresa que está re
cebendo o atendimento. 
Em seguida vem o protó
tipo, para a realização dos 
testes. Enfim, chegamos à 
produção. Nossos funcio
nários acompanham cada 
momento da implantação

do sistema, até os funcio
nários da empresa atendida 
se acostumarem e aprender 
operá-lo. O último 'p' é o 
pós-venda. Através dele, che
camos a satisfação do cliente 
e se ainda resta alguma defici
ência a ser sanada", explica o 
diretor executivo da empresa.

CAPACITAÇÃO

Capacitação e reciclagem 
dos colaboradores são uma 
constante na Support Infor
mática. Para Foganholi, esse 
investimento é fundamental 
à fidelização dos clientes.

"Não se trata de um custo, 
mas de investimento. O cola
borador se tornar capaz de 
oferecer ao cliente um serviço 
de qualidade e a Support tem 
como retorno a fidelização. 
Quanto mais a gente investe 
na educação do funcionário 
melhor o cliente nos vê e se 
fideliza com a gente. Essa é a

ideia", destaca.
Outro ponto importante 

que faz da capacitação dos 
funcionários uma necessi
dade dentro da empresa é a 
exigência do cliente quanto a 
novidades no serviço.

"O sistema de informati
zação é muito vasto. Então, 
há muita coisa para o cola
borador conhecer e se aper
feiçoar, mesmo porque o 
cliente quer que você leve um 
produto ou serviço que tenha 
alguma novidade, diferen
cial", acrescenta Foganholi.

Plano de carreira fideliza colaboradores

Muitas empresas, depois 
de treinar seus colaborado
res, enfrentam o problema 
da migração desses funcio
nários para concorrentes, 
que oferecem benefícios ou 
remuneração melhor. Na 
Support Informática essa 
situação não acontece.

"O funcionário vai ad
quirindo senioridade, ou 
seja, vai passando de um es
tágio para outro, conforme 
seu desempenho. De júnior 
sobe para colaborador ple
no, depois sênior e enfim 
especialista. Portanto, há 
um plano de carreira den
tro da Support que motiva 
o colaborador a participar 
dos cursos de capacitação e 
a querer permanecer sempre 
na empresa", explica João 
Henrique Foganholi, dire- 
tor-executivo da Support. 
Ainda segundo ele, a em
presa tem funcionários com 
mais de 20 anos de casa.

MEIO AMBIENTE

Num momento em que 
preservar o meio ambiente é 
a palavra de ordem, a Support 
Informática não poderia dei
xar de contribuir e fazer a sua 
parte.

A empresa, localizada às 
margens da rodovia Marechal 
Rondon, em Lençóis Paulista, 
faz a coleta da água das chuvas 
e a reutiliza para lavar os pró
prios veículos. Para completar 
as ações de responsabilidade 
ambiental, todo o esgoto da 
empresa é lançado numa es
tação própria de tratamento e 
90% da água é reutilizada.

PARA NÃO ESTRESSAR

Todas as manhãs, antes 
de começar o expediente, os 
colaboradores da Support, de 
todas as escalas da hierarquia, 
participam de alguns minutos 
de ginástica laboral. Já às ter-

ças e quintas-feiras, os funcio
nários praticam alguma ativi
dade física após o expediente. 
"Jogamos futebol, fazemos ca
minhada em volta da empre
sa, praticamos algum tipo de

alongamento, enfim, faze
mos algum tipo de ativida
de física", diz Foganholi. Os 
funcionários também têm à 
disposição ambiente para 
confraternização e lazer.

Mercado em expansão
O mercado de informá

tica cresce a passos largos e 
a um ritmo acelerado, haja 
vista a velocidade de evolu
ção da tecnologia. Por con
ta disso, a Support Informá
tica investe em novidades, 
acreditando cada vez mais 
no potencial desse ramo.

"Nós entendemos que 
o mercado é uma seara 
imensa. Não dá para dar 
conta porque sempre apa
rece mais oportunidade 
que a nossa capacidade.

Sempre tem alguém que 
está usando outro sistema 
e deseja ser melhor aten
dido. A Support aposta 
muito nisso. A gente pode 
dizer que mais da meta
de dos clientes que temos 
nos procurou. As empresas 
estão cada vez mais se in
formatizando e evoluindo, 
mesmo as menores. Por
tanto, é um mercado cres
cente", diz João Henrique 
Foganholi, diretor-executi- 
vo da Support.

Perfil técnico
Nome da empresa: Support Informática

Proprietários: João Henrique Foganholi, Carlos Alberto Andriotti, 
Edilson Rogério Marcussi, Luiz Henrique Vassoler e Maria Ângela 
Paccola Jacon

Área de atuação e o que produz: Software-house -  sistemas 
aplicativos

Número de funcionários: 90
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Vista aérea da Support Informática, localizada às margens da 
rodovia Marechal Rondon, em Lençóis Paulista
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A G U D O S

Conta em dia
Com carnês em mãos, pagamento do IPTU começa dia 15; 
tributo pode ser pago à vista com 10% de desconto 
ou parcelado em até oito vezes no valor integral

V itor Godinho

O pagamento do IPTU (Im
posto Predial e Territorial Ur
bano) em Agudos começa no 
dia 15. A população já recebeu 
os carnês indicando o valor a 
ser pago. Esse ano quem op
tar por fazer o pagamento em 
uma única cota receberá des
conto de 10%. Outra opção 
disponibilizada pela Prefeitu
ra é o parcelamento do tributo 
em até oito vezes sem juros.

Segundo informações da 
secretaria de Finanças, o pa
gamento do IPTU representa 
uma fatia importante no or
çamento do município. Esse 
ano, a expectativa é de arre
cadar ao menos R$ 1 milhão 
com o imposto.

"O IPTU não é a principal 
fonte de arrecadação do mu
nicípio, mas é uma receita im-

portante que a cidade não po
de deixar de receber", comen
tou Carlos Roberto de Paula 
Lima, secretário de Finanças. 
As principais fontes de receita, 
explicou, são a arrecadação de 
ICMS (Imposto Sobre Circula
ção de Mercadoria e Serviços) 
e do FPM (Fundo de Participa
ção do Município).

Outro problema constante 
quando se fala em IPTU, des
taca Lima, é a inadimplência. 
Segundo ele, em 2009 um em 
cada cinco contribuintes deixa
ram de recolher o imposto. O 
valor equivale a 20% do total. 
"Esse índice já foi bem maior. 
A inadimplência já chegou a 
40%, até 50%. Hoje com cam
panhas e trabalho de conscien
tização conseguimos reduzir a 
renúncia de receita", lembra.

Esse ano, o valor do IPTU 
provocou muitas discussões

no município. Isso porque a 
Prefeitura realizou uma atua
lização da planta genérica de 
Agudos e o valor do imposto 
pago, principalmente nas áre
as mais nobres, acabou subin
do. "Eu acho que esse ajuste 
foi importante para reequili
brar e tornar mais justo o pa
gamento do tributo. Algumas 
áreas, principalmente as mais 
nobres, estavam bem abaixo 
da capacidade financeira des
ses contribuintes", defendeu.

O prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) afirmou que 
as pessoas precisam ter em 
mente que o pagamento do 
tributo será revertido em be
nefício da própria população. 
"Nós temos diversas obras e 
melhorias no município e es
se dinheiro é importante para 
poder continuar e ampliar es
se trabalho", avalia. Vencimento do IPTU começa dia 15 de março; valor pode ser parcelado em até oito vezes

p e d e r n e i r a s

Câmara de Vereadores aprova Família Acolhedora
V itor Godinho

Em sessão itinerante reali
zada na terça-feira 9, na esco
la Dinah de Moraes e Seixas, 
no bairro Cidade Nova, em 
Pederneiras, os vereadores 
aprovaram em primeira vota
ção projeto que institui o pro
grama Família Acolhedora. 
Antes de ir à sanção da pre
feita Ivana Camarinha (PV), 
autora da proposta, o projeto 
deve passar por segunda vota
ção. Na mesma sessão, tam
bém foi aprovado o aumento 
no valor do vale-compra dos 
servidores públicos munici
pais. Cerca de 100 estudantes 
acompanharam a sessão que 
no município vizinho aconte
ce de 15 em 15 dias.

A Câmara de Vereadores 
de Pederneiras, como Lençóis 
Paulista, também adota des
de o meio do ano passado o 
projeto Câmara Itinerante. A 
sessão desta semana contou 
com a participação da prefeita 
e do vereador de Bariri, Edcar- 
los Santos, que representou o 
deputado federal José Paulo 
Tóffano (PV).

A pauta continha quatro 
projetos, indicações e requeri
mentos. Mas o que institui o

Maisena, Solana e a prefeita 
Ivana Camarinha durante 
sessão na última terça

programa Família Acolhedora 
foi o que gerou mais discussão 
entre os vereadores. De acordo 
com o projeto, as famílias in
teressadas poderão se habilitar 
para receber crianças em situa
ção de risco. Antes de entrar no 
cadastro definitivo, o casal pas
sará por uma avaliação rigorosa 
da assistência social do Fórum.

Segundo a promotora da 
Vara de Infância e Juventude

de Pederneiras, Roseny Za- 
netta Barbosa, o projeto é im
portante para resolver alguns 
problemas pontuais quando 
é necessário afastar um menor 
do convívio familiar. Embora 
o projeto tenha sido criado 
pelo Executivo, sem participa
ção do Judiciário, a promotora 
avaliou que o programa pode 
ser positivo para a cidade.

Como Pederneiras tem uma

casa abrigo, a maior parte das 
crianças que sofre algum tipo 
de agressão ou é abandonada 
pelos pais vai para a casa por 
determinação da Justiça. Atu
almente, a entidade atende 11 
crianças. "Entretanto, hoje nós 
temos certa dificuldade de en
caminhar para o abrigo crian
ças de colo e também adoles
centes. Então essas famílias po- 
deriam acolher essas crianças

por um período determinado", 
analisou a promotora.

Durante a sessão da Câ
mara, a prefeita explicou que 
o projeto é muito importante, 
mas que ele deve ser desen
volvido com muito cuidado. 
A preocupação de Ivana é que 
as pessoas se inscrevam no Fa
mília Acolhedora apenas pelo 
interesse financeiro. O projeto 
prevê que a família que ficar

com a criança recebe uma aju
da de custo da Prefeitura de 
um salário mínimo. "Então, 
precisamos ter muita calma 
para que esse projeto não se 
transforme em um meio de 
sobrevivência dessas pessoas", 
argumentou Ivana.

O projeto foi aprovado por 
unanimidade, com apenas um 
questionamento feito pelo pri- 
meiro-secretário da Câmara, 
Robinson Luiz Damas (PSC), 
o Maisena. Na opinião do ve
reador, o tempo de seis meses 
definido pelo projeto para que 
as famílias acolham a criança 
é muito pequeno. "Em seis 
meses a criança não consegue 
criar afinidade com a família 
que a acolheu", argumentou.

Ivana defendeu o projeto e 
destacou que esse tempo já foi 
pensado exatamente para que 
nem a criança e nem a família 
que acolheu sofram quando 
ela tenha que voltar para casa. 
"Acolher não é o mesmo que 
adotar. O objetivo do progra
ma é fazer a criança voltar pa
ra a família que é o natural", 
rebateu a prefeita. O presi
dente da Casa, Juarez Solana 
de Freitas, expressou opinião 
idêntica à da prefeita e tam
bém defendeu o projeto.

E D U C A Ç Ã O

Sobram mais de 
16 mil bolsas de 
estudo do ProUni

Sobraram mais de 16 
mil bolsas de estudo do 
ProUni (Programa Univer
sidade para Todos) após 
o fim da segunda e últi
ma etapa. Para as 85.155 
bolsas - 34.661 integrais e 
50.494 parciais- ofertadas 
em universidades parti
culares do país, somente 
68.722 estudantes foram 
pré-selecionados. No to
tal, houve 355.288 ins
crições. O resultado com 
os pré-selecionados foi 
divulgado ontem no site 
do ProUni: www.prouni. 
com.br.

Segundo a assessoria 
de imprensa do MEC, es
sas bolsas que sobraram 
poderão ser aproveitadas 
pela instituição de ensino 
numa seleção por conta

própria, desde que o alu
no se enquadre em todos 
os critérios do ProUni, co
mo ter renda familiar per 
capita de até 1,5 salário 
mínimo para bolsa inte
gral, ou até três salários 
mínimos para a parcial, 
ter cursado o ensino mé
dio todo em escola pú
blica ou ter sido bolsista 
integral em escola privada 
e não ter concluído um 
curso superior.

Quem tiver sido pré- 
selecionado precisará 
comparecer até sexta-feira 
12 na instituição de ensi
no onde pretende estudar 
e comprovar as informa
ções declaradas na inscri
ção. A instituição poderá 
ainda aplicar um processo 
seletivo próprio.
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Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei Complementar 061 de 10.03.2010...Altera e acrescenta dispositivos à Lei 
Complementar n° 27 de 01 de agosto de 2005, que dispõe sobre a criação do 
Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista -  IPREM.
Lei 4.045 de 10.03.2010................Fixa, nos termos do art. 37, inciso X, da
Constituição Federal, o índice de revisão geral anual dos vencimentos dos 
servidores e agentes políticos do Executivo Municipal e suas Autarquias.
Lei 4.046 de 10.03.2010.................Autoriza a Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista a receber, mediante repasse efetuado pelo Governo do Estado de 
São Paulo, recursos financeiros a fundo perdido
Lei 4.047 de 10.03.2010............Autoriza a receber, em doação, equipamentos
de uso permanente da Associação Comercial e Industrial de Lençóis Paulis
ta.
Lei 4.048 de 10.03.2010..............Fixa, nos termos do art. 37, inciso X, da
Constituição Federal, o índice de revisão dos vencimentos dos servidores do 
Poder Legislativo e de seus agentes políticos.
Decreto Executivo 064 de 2.03.2010.........Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 859.763,81.
Portaria 298 de 25.02.2010................Autoriza a emissão de nota de dotação
para ajuste de fonte e código de aplicação.
Portaria 299 de 25.02.2010................Autoriza a emissão de nota de dotação
para ajuste de fonte e código de aplicação.
Portaria 330 de 3.03.2010..............Altera dispositivo da Portaria n° 045 de 15
de janeiro de 2010.
Portaria 331 de 9.03.2010................Nomeia Márcia Adriana Bueno Menegon
para a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 332 de 9.03.2010................Nomeia Adriane Medola Cunha Matias
para a função temporária de Monitor Cultural.
Portaria 333 de 9.03.2010................Nomeia Ana Cristina Ortolan para a fun
ção temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 334 de 9.03.2010................Nomeia Bernadete Aparecida Arioso para
a função temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 335 de 9.03.2010................Nomeia Márcia Elizabeth Mergulhão pa
ra a função temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 336 de 9.03.2010................Nomeia Aparecida Elizandra Mathias de
Oliveira para a função temporária de Professor Substituto de Educação In
fantil.
Portaria 337 de 9.03.2010................Nomeia Elisangela Maria Ribeiro da Ma
ta para a função temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 338 de 9.03.2010................Nomeia Cibele Terezinha Malagi Felipe
para a função temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 339 de 9.03.2010................Nomeia Silvana Benedito Alves para a
função temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 340 de 9.03.2010................Nomeia Silmara Cristina Bazo para a fun
ção temporária de Professor Substituto de Educação Infantil.
Portaria 341 de 9.03.2010................Nomeia Fabiana Bonaci Bernardo Feito-
za para a função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 342 de 9.03.2010................Nomeia Amélia Feliciani Parmezzani pa
ra a função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 343 de 9.03.2010................Nomeia Vanda Maria Quirino Ramos pa
ra a função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 344 de 9.03.2010................Nomeia Silveslly Cristina Bazo para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 345 de 9.03.2010................Nomeia Ana Cláudia Leite Rodrigues da
Silva para a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II. 
Portaria 346 de 9.03.2010................Nomeia Rosangela Amphilo para a fun
ção temporária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 347 de 9.03.2010................Nomeia Sebastiana Pereira de Freitas pa
ra a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 348 de 9.03.2010................Nomeia Eidy Aparecida Teixeira para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 349 de 9.03.2010................Nomeia Edna Pereira para a função tem
porária de Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 350 de 9.03.2010................Nomeia Karine Aparecida de Almeida
para a função temporária de Professor de Educação Especial.
Portaria 351 de 10.03.2010................Nomeia Adriam Correia Mota dos San
tos para o cargo de Agente Administrativo.
Portaria 352 de 10.03.2010................Nomeia Deivison Aparecido Oliver para
o cargo de Agente Administrativo.
Portaria 353 de 10.03.2010................Nomeia Sueli Aparecida Tahara para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 354 de 10.03.2010................Nomeia Rosana Payão de Oliveira para
o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 355 de 10.03.2010................Nomeia Marines Gomes da Silva para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 356 de 10.03.2010................Nomeia Olivia Luiza Maciel para o car
go de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 357 de 10.03.2010................Nomeia Sueli Aparecida Oliveira da Sil
va Almeida para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 358 de 10.03.2010................Nomeia Ediléia Cristiane Miranda da
Costa para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 359 de 10.03.2010................Nomeia Gizeli Aparecida de Souza Li
ma para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 360 de 10.03.2010................Nomeia Francisco de Assis Esperandio
para o cargo de Agente de Serviços Gerais.

Lençóis Paulista, 10 de março de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
AVISO DE LICITAÇÃO -  Concorrência n° 002/2010 

Processo n° 052/2010
Objeto: Contratação de empresa especializada para execução das obras 
de construção do prédio da ETEC. Tipo: menor preço -  Encerramento: 
12 de abril de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 10 de março de 2010. José Denilson Nogueira - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de 
Lençóis Paulista, sito à Rua São Paulo, n° 02, Vila Éden, nesta Cidade de 
Lençóis Paulista, de propriedade de Mário Luis de Oliveira Temponi, ins
crito no CPF/MF sob n° 290.320.318-05, para abrigar as atividades ineren
tes aos serviços de coleta seletiva de lixo, pelo prazo de 12 (doze) meses, 
cujo custo mensal será de R$ 1.364,00 (hum mil trezentos e sessenta e qua
tro reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 
003/2010, Processo n.° 050/2010, com fundamento no disposto no artigo 
24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 11 de março de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS 

Comunicamos aos candidatos ao cargo de Agente Comunitário de Saúde 
que para contratação os candidatos deverão estar em ordem com a seguinte 
documentação:

DOCUMENTOS OBRIGATÓRIOS:
1 - CARTEIRA PROFISSIONAL (TODAS) -  p/ as mulheres casadas atu
alizar no DRT.
2 - 02(DUAS) FOTOS 3 / 4 RECENTE E NÃO PODE SER INSTAN
TÂNEA
3 - R.G. (ORIGINAL)
4 - C.P.F. (ORIGINAL)
5 - TITULO DE ELEITOR (ORIGINAL) E COMPROVANTE DA ÚLTI
MA ELEIÇÃO.
6 - CARTEIRA DE RESERVISTA (ORIGINAL)
7 - CERTIDÃO DE CASAMENTO (XEROX)
8 - ANTECEDENTES CRIMINAIS: obter no site www.ssp.sp.gov.br ou 
Delegacia de Polícia.
9 - DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS DE ESCOLARIDADE EXI
GIDOS NO EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO (XEROX).
10 - CARTEIRA DE MOTORISTA “C.N.H” PARA OS CARGOS DE 
MOTORISTA E OPERADOR DE MÁQUINAS (XEROX)
11 - CARTÃO DO CIDADÃO (CAC -  Centro de Atendimento ao 
Cidadão)
12 - CARTÃO DO SUS (CAC -  Centro de Atendimento ao Cidadão)
13 - COMPROVANTE QUE RESIDE NA ÁREA OU SUBÁREA PARA A 
QUAL SE INSCREVEU (A INFORMAÇÃO SERÁ CONFERIDA COM 
OS DADOS CADASTRAIS DO CARTÃO CIDADÃO)
14 - ABERTURA DE CONTA (BRADESC0)

DOCUMENTOS EXIGIDOS SE HOUVER:

- CERTIDÃO DE NASCIMENTO DE FILHOS MENORES DE 14 ANOS 
(XEROX)
- CARTEIRA DE VACINAÇÃO DE FILHOS MENORES DE 07 ANOS 
(XEROX)
- CARTÃO DO PIS OU PASEP (VERIFICAR SE ESTÁ ANEXO NA 
C.T.PS.
- DECLARAÇÃO DE TEMPO DE SERVIÇO NO ESTADO (XEROX)
- DECLARAÇÃO DE IMPOSTO DE RENDA E RECIBO DE ENTREGA 
(XEROX)

A CONVOCAÇÃO DOS CANDIDATOS SERÁ PUBLICADA OPOR
TUNAMENTE, DEVENDO OS CANDIDATOS FICAREM ATENTO 
AS PUBLICAÇÕES.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da locação de imóvel localizado nesta cidade de 
Lençóis Paulista, sito à Rua Minas Gerais, n° 80, Vila Cruzeiro, nesta Ci
dade de Lençóis Paulista, de propriedade de Denilson Gimenez, inscrito no 
CPF/MF sob n° 130.813.598-05, para instalação de depósito, por 12 (doze) 
meses, cujo custo mensal será de R$ 1.048,00 (um mil e quarenta e oito 
reais), cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 
004/2010, Processo n.° 051/2010, com fundamento no disposto no artigo 
24, inciso X da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 11 de março de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO 01/2010 

COMUNICADO

Comunicamos aos candidatos que por solicitação da empresa contratada 
para realização do concurso, tendo em vista análise de recursos apresenta
dos por candidatos, a publicação do resultado da prova escrita foi adiada 
para até o dia 16 de março de 2.010.

O resultado da Prova Escrita de todos os cargos será publicado no jornal 
“O ECO” e também em caráter meramente informativo na internet, pelos 
sites www.cestariconsultoria.com.br e www.lencoispaulista.sp.gov.br.

Lençóis Paulista, 10 de março de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
PREFEITA MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de uma vaga, na Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda 
de vaga conforme preceitua a lei.
Edital: 01/2008 
Cargo: Assistente Social
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista
Data : 12 de março de 2010

Horário: 8:15 horas
01 -  Andressa Moreira Santana 
Lençóis Paulista, 10 de março de 2.010.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da locação de um imóvel localizado nesta cidade 
de Lençóis Paulista, sito à Rua Piedade n° 208, de propriedade de Sandra 
Maria Rensi Garrido, inscrito no CPF/MF sob n° 274.529.648-53, para ins
talação do Conselho Tutelar e conselhos municipais, por 12 (doze) meses, 
cujo custo mensal será de R$ 1.703,00 (um mil e setecentos e três reais), 
cuja despesa correrá através da DISPENSA DE LICITAÇÃO N.° 002/2010, 
Processo n.° 049/2010, com fundamento no disposto no artigo 24, inciso X 
da Lei Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 11 de março de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de Março de 2010. Na página A7. Valor da publicação R$ 1.108,71.

EXTRAVIO
Cássio José Raimundo-ME, sito 
à Rua Pedro Natálio Lorenzetti 
n° 20, centro em Lençóis Paulis- 
ta-SP, inscrito no CNPJ (MF) sob 
n° 07.301.561/0001-70, Inscrição 
Estadual n° 416.106.776.110, de
clara para os devidos fins que fo
ram extraviados, todos os talões 
de notas fiscais modelo 1 do n° 
001 ao 600 e todos os talões de 
venda a consumidor série D-1 do 
n° 001 ao 250, não se responsabi
lizando pelo uso indevido.

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
Juízo de Direito da Vara Única da Comarca de Macatuba 

RUA SERGIPE, 1-36-JARDIM PANORAMA- macatuba/SP- CEP: 17290-000- 
Telefone: (14) 3268-1750- fax: (14) 3268-1630- E-mail: macatuba@tj.sp.gov.br 

EDITAL DE INTERDIÇÃO
EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDINDO NOS AUTOS DE INTERDI
ÇÃO DE CLEBER HENRIQUE COLTRE, REQUERIDO POR MARIA APARECIDA CANDUZIN 
DE SOUZA- PROCESSO N° 333.01.2008.003051-0/000000-000.
A Doutora MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, MM. Juíza de Dirieto da Vara Única da comarca 
de Macatuba, do Estado de São Paulo, Na forma da lei, etc.
FAZ SABER a todos quanto o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferi
da em 08 de fevereiro de 2010, foi decretada a INTERDIÇÃO de CLEBER HENRIQUE COLTRE, decla
rando-o absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e nomeado como CURADORA, 
em caráter DEFINITIVO, a Sra. MARIA APARECIDA CANDUZIN DE SOUZA, cujo teor é o seguinte: 
“(Processo n. 1036/08) Vistos .Maria Aparecida Canduzin de Souza propôs Ação de interdição de seu filho 
Cleber Henrique Coltre, dizendo que é a única responsável em cuidar e zelar pelo bem estar do requerido. 
Diz que o requerido apresenta transtorno mental orgânico ou sintomático, o que lhe impede de praticar atos 
da vida civil.Requer a interdição do requerido. Foi nomeada a autora como curadora provisória do requerido 
(fls.18) em audiência, respondeu parcialmente as perguntas que lhe foram feitas (fls. 24 e verso). Foi realiza
do laudo para a verificação da capacidade civil do requerido (fls. 52/53). O representante do Ministério Pú
blico manifestou-se , opinando a favor da procedência da ação (fls.60/61). È o relatório.Decidido. o processo 
deve ser julgado nesta oportunidade por não haver necessidade de produção de outras provas. A ação é pro
cedente. O laudo realizado concluiu que o requerido apresenta retardo mental moderado, caracterizada pelo 
comprometimento de habilidades manifestadas durante o período de desenvolvimento, o que o torna incapa
citado de forma permanente (fls. 53). O requerido, ao ser interrogado respondeu parcialmente as perguntas 
que lhe foram feitas (fls. 20 e verso). O representante do Ministério Público opinou favoravelmente ao pedido 
(fls. 60/61). Ressalte-se ainda que a requerente possui legitimidade para requerer a interdição em questão, 
visto que mãe do requerido. Ante o exposto, decreto a interdição de Cleber Henrique Coltre, declarando-o 
absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil, na forma do art. 3°., II do Código Civil 
e nomeio-lhe como curadora Maria Aparecida Canduzin de Souza. Em obediência ao disposto no art. 
1.184 do Código de processo Civil e no art.9°, III do Código Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil 
e publique-se na imprensa local e no órgçao oficial, 3 vezes com intervalo de 10 dias. Arbitro honorários no 
valor máximo da tabela da DP/OAB. P.R.I.C.” Macatuba, 08 de fevereiro de 2010. Maria Cristina carvalho 
Sbeghen-Juíza de Direito. E, para que chegue ao conhecimento de todos e no futuro ninguém possa alegar ig
norância, expediu-se o presente edital que será publicado por três vezes, com intervalo de dez dias, e afixado 
na forma da lei. Nada mais. Dado e passado na cidade de Macatuba em 5 de março de 2010. Eu, (MARINO 
ALBERTO DE CAMPOS), Escrevente, digitei e providenciei a impressão. Eu, (CARLOS ALBERTO 
GIORGETTI), Diretor, subscrevi. Dra. MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN Juíza de Direito.

ED ITAL D E  C IT A Ç Ã O  E IN T IM AÇÃO , P R A Z O  D E  20 (V IN T E ) D IAS,

Processo n” 319.01.2008.004190-6/000000-000 Ordem n° 960/2008

O  Doutor M Á R IO  R A M O S  D O S  SA N T O S . MM. Juiz de Direito da 2“ Vara Judicial da Comarca de Lençóis Paulista, 
do Estado de S i o  Paulo, na forma da lei....

FAZ S A B E R  a V IA Ç Ã O  VA LE  D O  P A R A N A P A N E M A  LTDA, C N PJ 60.272.671/0001-33, atualmente em lugar 
incerto e não sabido que lhe foi proposta uma ação de Busca  e Apreensão- Alienação Fiduciária, requerida por 
C O N S O R C IO  N A C IO N A L  P R O E S T E  D IV ELPA LT D A , C N P J  46.931.655/0001-84, que foi deferida a conversão da 
Ação de Busca e apreensão em depósito, nos autos do processo em epígrafe porque o veiculo objeto da ação não 
se encontra mais na posse  da requerida, caracterizando grave infração contratual em face da responsabilidade 
legal de depositário, vez que possui o veiculo em nome da autora, expedindo-se para tanto o presente, com 
finalidade de citar a ré, para em cinco dias efetuara entrega do veiculo objeto da ação ou consignar o valor do débito 
emdinheiro.no valor de R $  32.121,90 a ser atualizado quando ocorrer o pagamento ou no mesmo prazo contestara 
ação, sob pena de não o fazendo, presumirem-se verdadeiros o s  fatos articulados pelo autor e ter a prisão do 
representante legal da requerida decretada por até 01 ano, nos termos dos artigos 285,319,902 do C P C e  Decreto- 
lei 911/69, E, para conhecimento público é expedido o presente com prazo de vinte dias. findos o s  quais a empresa 
V IA Ç Ã O  V A LE  D O  P A R A N A P A N E M A  LTDA será considerada citada da ação e de que terá o  prazo de cinco dias 
para apresentar o bem, depositar seu valor atualizado ou contestara ação, Este será afixado no átrio deste fórum, 
publicado no D JE  e na imprensa local na forma da lei. N A D A  M A IS. Dado e passado nesta cidade e comarca de
Lençóis Paulista, 19 de novembro de 2009. Eu,_______ (Lisandre Laborda), escrevente, matricula 350.463-7, digitei.
Eu.__________ (E d so n  J o sé  Teixeira Barros). diretor, matricula 3 08263 -A , conferi e sub screv i.

M A R IO  R A M O S  D O S  S A N T O S  
Juiz(a)de Direito

grátísl
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.ssp.sp.gov.br
http://www.cestariconsultoria.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:macatuba@tj.sp.gov.br


O F IC IA L  D E  R E G IST R O  D E  IM Ó V E IS  E  A N E X O S  
COMARCA DE MACATUBA ■ SP

Sus Sio [ís isneinj, 09-3S ■ Ctníra - CBP: 17.290-000 - fone; fjn; JJSí-153.4 
CfíPJ: !I.2'Í4 249/OeOl-SO 
plisrila Correu - Cf/Sdala

MACATUBA, 24 DE FEVEREIRO DE Z 010.

EDITAL DE D ESM EM BRAM EN TO
(Lei Federal r" 6.7S6, de 19 de dezembro de 1979.)

PRISC ILA  CORRÊA, Oficial do Registro de Imóveis. Títulos e 
Documentos e Civil de Pessoas Jurídicas, da Comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo, etc.

FAZ SABER  a todos os interessados que FATO/A2ÊVEDO 
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS SP E  LTDA,, sociedade empresária com 
sede na rua Primeiro de Março, n“ 35, sala 02. ceniro, no municipio e comarca de 
Barra Bonita/SP, inscrita no CNPJ/MF sob o n" 11.030.254/0001-79, depositaram 
neste cartório os documentos necessários exigidos pelo artigo 18 da Lei Federal 
n“ 6.766, de 19/12/1979, para o registro de um Desmembramento, denominado 
‘RESIDENC IAL AZEVEDO", tendo acesso pela rua Espanha, lado par, rua 
Sebastião Daré, lado par, rua Joaquim Antonio de Azevedo, lado Impar e rua José 
Carlos de Lacerda Prado, lado ímpar, confrontando no todo por seus diferentes 
lados com as referidas vias públicas, e formando a área total de 4,619.325 metros 
quadrados, havido pelo R.06 da matricula n°. 38 do Registro de Imóveis desta 
comarca de Macatuba. O desmembramento contém 4.619.825 metros quadrados, 
divididos em 19 (dezenove) lotes, sendo 05 (cinco) lotes irregulares e 14 
(quatorze) lotes regulares. Destina-se a uma zona residencial/comercial (uso 
misto), foi aprovado pela Prefeitura Municipal de Macatuba/SP aos 09 de 
dezembro de 2,009 e dispensados da apresentação dos Certificados de Dispensa 
de Licença, expedidos pela GRAPROHAB, nos termos do inciso III do artigo 5° do 
Decreto Estadual 52.053 datado de 13 de agosto de 2007 e pela CETESB, nos 
lermos da Decisão de Diretoria n'> 111/2D08C datado de 17 de junho de 2003 da 
referida companhia. Não há garantia para execução das obras uma vez que os 

lotes deste desmembramento já estão servidos petas obras de infra-estrutura 
existentes, conforme certidão expedida pela municipalidade local, em 09 de 
dezembro de 2.009 constante do processo. E, para que chegue ao conhecimento 
de todos, expediu-se este edital que será publicado no jornal regional de circulação 
neste municipio, por três dias consecutivos, podendo o registro ser impugnado no 
prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, tudo nos termos 
do artigo 19 da cilada Lei Federal n“. 6.766 de 19/12/19m M^atuba, 24 (vinte e 
quatro) de fevereiro de 2010 (dois mil e dez). Eu z y w r x , '  . Priscila
Corrêa, Oficial, digitei, conferi e assino. ^  ^

Segue-se, pequeno desenho de localização da área

Priscila Corrêa 
Oficiai

O F IC IA L  D E  R EG ISTR O  D E  IM Ó V EIS E  A N E X O S  
COMARCA DE MACATUBA -  SP

Rtts RiO tfe }àn&iro, 09-35 ■ Ce/Tfro - CEP; I?.290'0ü0 - Fone: (14) 3268-1934 
CNP): n.244.249/0001-69 
PrmUa Corrêa - OfltiulQ

MACATUBA, 24 DE FEVEREIRO DE 2 010

EDITAL DE DESM EM BRAM ENTO
(Lei Federai n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979.)

PRISCILA CORRÊA, Oficial do Registro de Imóveis. Títulos e 
Documentos e Civil de Pessoas Jurídicas, da Comarca de Macatuba, Estada de 
Sâo Paulo, etc,

FAZ SABER a todos os interessados que FATO/AZEVEDO 
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS SPE  LTDA., sociedade empresária com 
sede na rua Primeiro de Março, n" 35, sala 02, centro, no municipio e comarca de 
Barra Bonita/SP, inscrita no CNPJ/MF sob o n“ 11.030,254/0001-79, depositaram 
neste cartório os documentos necessários exigidos pelo artigo 18 da Lei Federal 
n°, 6.766, de 19/12/1979, para o registro de um Desmembramento, denominado 
"RESIDENCIAL AZEVEDO”, tendo acesso pela rua Espanha, iado par, rua 
Sebastião Daré, lado ímpar, rua Luiz Antonio de Godoy. lado par e rua José Carlos 
de Lacerda Prado, lado ímpar, confrontando no todo por seus diferentes lados com 
as referidas vias públicas, e formando a área total de S.761,839 metros quadrados, 
havido pelo R.06 da matricula n°. 39 do Registro de Imóveis desta comarca de 
Macatuba. O desmembramento contém 5.731,839 metros quadrados, divididos em 
23 (vinte e três) lotes, sendo 04 (quatro) lotes irregulares e 19 (dezenove) lotes 
regulares. Destina-se a uma zona residencial/comercial (uso misto), foi aprovado 
pela Prefeitura Municipal de Macatuba/SP aos 09 de dezembro de 2 009 e 
dispensados da apresentação dos Certificados de Dispensa de Licença, expedidos 
pela GRAPROHAB, nos termos do inciso III do artigo 5° do Decreto Estadual 
52.053 datada de 13 de agosto de 2007 e pela CETESB. nos termos da Decisão 
de Diretoria n° 111/2D08C datado de 17 de junho de 2008 da referida companhia, 
Não há garantia para execução das obras uma vez que os lotes deste 
desmembramento já estão servidos pelas obras de infra-estrutura existentes, 
conforme certidão expedida pela municipalidade local, em 09 de dezembro de 
2.009 constante do processo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, 
expediu-se este edital que será publicado no jornal regional de circulação neste 
municipio, por três dias consecutivos, podendo o registro ser impugnado no prazo 
de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, tudo nos termos do 
artigo 19 da citada Lei Federal n“. 6.766 de 19/12/1979, Macatuba, 24 (vinte e 
quatro) de fevereiro de 2010 (dois mil e dez). Eu 'Ú/fAyUA ■ . Priscila
Corrêa, Oficial, digitei, conferi e assino. ^  ^

Segue-se, pequeno desenho de localização da área.

Priscila Corrêa 
Oficial



C O P A  T V  t e m

Palco de abertura
Ginásio do Tonicão será palco de abertura da Copa TV TEM de Futsal; no 
masculino, Lençóis pega Iacanga, e no feminino, encara atletas de Agudos

M anoel dos Santos Silva

O ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, sedia hoje à noite a 
abertura da Copa TV TEM de 
Futsal. Às 19h30, acontece a 
cerimônia de abertura com a 
presença das 54 equipes que 
disputam a competição. Em 
seguida, as meninas, sob o 
comando do técnico Adol
fo Martini, entram em qua
dra. A UME/Lençóis recebe a 
equipe feminina de Agudos.

No jogo de fundo, o con
fronto fica por conta dos 
homens. Comandado pelo 
técnico Raul Ramos da Silva, 
a UME/Lençóis joga contra 
a representação de Iacanga. 
Raul disse que a expectati
va para a partida é das me
lhores. "A nossa equipe está 
remodelada, juntamos os 
atletas do ano passado com 
os deste ano. Tivemos pouco 
tempo de treino devido a re
formas no Tonicão, fizemos 
alguns ajustes no time, mas 
estamos preparados para o 
jogo", comentou.

A UME/Lençóis disputa a 
Copa com os jogadores Edu
ardo, Batata, Zezo, Tica, Car- 
linhos, Nazão, Athanázio, 
Andrezinho, Dão, Stéfan, Jo, 
Fernandinho, Ronildo, Pauli
nho e Douglinhas. Vale lem
brar que este time é a base 
que no ano de 2006 conquis
tou o terceiro lugar da Copa 
ao bater Jafa (distrito de Gar
ça) na casa do adversário pe
lo placar de 3 a 2. Na época, 
a equipe então treinada pelo

Arquivo: Jornal O ECO

técnico Mixirica trouxe para 
Lençóis o troféu de artilhei
ro, conquistado pelo joga
dor Athanázio, que marcou 
15 gols e o de equipe mais 
disciplinada da competição. 
A equipe Eletrofaz/Ventura 
representará o distrito de Al
fredo Guedes na Copa. A da
ta de estreia da equipe ainda 
não foi anunciada pela orga
nização do evento.

O diretor de Esportes, 
José Lenci Neto, disse estar 
feliz por Lençóis ser a es
colhida para a abertura do 
Copa TV TEM. "Melhor de 
tudo da Copa foi a forma 
como Lençóis foi escolhida 
para a abertura da competi
ção. O coordenador técnico 
da emissora, André Luiz de 
Oliveira, e o organizador 
do evento, Pauline Cestari, 
vieram conhecer o Tonicão 
e ficaram encantados com a 
limpeza, organização, com 
os vestiários e o novo piso 
da quadra. Elogiaram o local 
e saíram tranquilos sobre as 
instalações do ginásio, isso 
nos deixou muito felizes", 
comemorou Zé Lenci.

Para assistir aos jogos desta 
noite, o torcedor terá que levar 
um quilo de alimento não pe
recível (menos sal e açúcar).

Artilheiro da Copa 
TV TEM em 2006, 
Athanázio tem presença 
confirmada para o jogo 
de hoje à noite

t e a t r o

Hoje tem  
espetáculo na 
Casa da Cultura

O grupo Comida dos Astros se apresenta amanhã

Quem se apresenta 
hoje, na Casa da Cultura, 
dentro da programação da 
15® Semana do Teatro é o 
grupo Chafariz, de Botuca- 
tu, com o espetáculo Além 
das Nuvens. A apresenta
ção será às 20h e a indica
ção é livre.

A peça reconta a histó
ria de João e o Pé de Fei
jão, um dos clássicos dos 
contos de fadas, através 
de peripécias de quatro 
palhaços: Ponto, Poncho, 
Pirilampa e Pimponeta. 
Os personagens entram 
em um espaço mágico e lá 
começam a contar a his
tória, utilizando recursos

cênicos simples e lúdicos, 
que levam os palhaços a 
assumirem os personagens 
da história: João, sua mãe, 
a vaquinha, o velho, o gi
gante e sua mãe.

Amanhã, a Semana es
pecial apresenta O Ban
quete, com o grupo Comi
da dos Astros. O espetácu
lo integra o Circuito Cul
tural Paulista. A indicação 
é livre. O espetáculo apre
senta trechos de paródias 
musicais, que agora fazem 
parte da programação de 
uma rádio, onde todos os 
assuntos são ingredientes. 
A apresentação tem início 
às 20h.



Aceitamos os cartões

3263-2318
Rua XV de Novembro, 194 

Centro - Lençóis Paulista

C  C

9755.5699 / 9167.6814
 ̂ F O R m R T R C H O  E iT IRnUTEnCRO DE C O m P U T R D O R E S  4l  

ER íRCRO E EDSCRO DE VSDEO ^

G R R V R E O E S  E!T ! G E R R D  

R E D E S  D E  E O m P U T R D O R  

D O G O S  E  P R O G R R m R SDOGOS E P R O G R R m R S  ^  

C R R T Õ E S  E COP.V^iTES 7 .3 '’:

ACESSE: www.emrproducoes.blogspot.com

^ 5 ^ C an  you  give m e a kiss?

WIZARD
V o c ê  b i l í n g u e

Fone: 3263-2705
lencoisp@wizard.com.br

:: Rua Jo aq u im  A nselm o M artins, 604 • Centro* Lençóis P a u lis t a ::

Econômico

Buscamos o desenvolvimento sustentável, com responsabilidade e compromisso, através de 4 princípios:

Ambiental Social Cultural

promover o desenvolvimento 
do Raís, de nossas empresas 
e das comunidades 
onde estamos presentes.

gerir os negocios e os recursos 
respeitando e preservando 
o meio ambiente 
e os recursos naturais.

gerar oportunidades 
para as comunidades locais 
apoiando e criando projetos 
de desenvolvimento social.

respeitar, apoiar e difundir a cultura 
das comunidades onde estamos 
presentes, perpetuando-as para 
as gerações futuras.

In, G R U P O  ■ '

LWART ^
Valorizando o homem, 
construindo o futuro.

r' www.lwart.com.br

http://www.emrproducoes.blogspot.com
mailto:lencoisp@wizard.com.br
http://www.lwart.com.br

